



## Popina sera présent au Sandwich & Snack Show et Parizza les 12 et 13 avril 2023

Le spécialiste de la caisse enregistreuse sur iPad présentera ses nouveautés à destination des professionnels du snacking et de la gastronomie italienne



[Popina](#), le spécialiste de la caisse enregistreuse sur iPad, participe à la nouvelle édition du [Sandwich & Snack Show et Parizza](#), événement majeur qui accompagne les acteurs de la du snacking et de la gastronomie italienne et les fournisseurs pour mettre en lumière leurs innovations en matière de produits, de solutions, d'équipements et de technologies.

À cette occasion, Popina. présentera les nouveautés suivantes :

- T-One, un terminal de paiement innovant permettant à la fois la prise de commandes et l'encaissement sur un seul et unique appareil
- L'application Banana Split de paiement à table et de pourboire par QR code.

En outre, les visiteurs auront accès **aux démonstrations des différents équipements Popina**. L'occasion pour les professionnels de découvrir une gamme d'innovations pour gérer leurs points de vente, optimiser l'expérience et le parcours client, et accroître leur chiffre d'affaires.

En parallèle de ces démonstrations, [Maxime Veau](#), Directeur Opérationnel Popina, sera présent le jeudi 13 avril pour échanger sur toute l'actualité du secteur.

### Informations pratiques :

Mercredi 12 et jeudi 13 avril de 9h30 à 18h00

Adresse : Parc des Expositions de la Porte de Versailles  
2, place de la Porte de Versailles, 75015 Paris  
Pavillon 7.1

Stand : D18

**À propos de Popina**  
Depuis 2014, Popina est le spécialiste de la caisse enregistreuse sur iPad. En constante évolution de par ses fonctionnalités et services connectés, Popina permet de faire un pas de plus vers la technologie de pointe dans la gestion de son activité. Intuitive et pensée pour chacun d'entre vous, l'application Popina se pare de votre métier. Popina, là où sont vos besoins, nous apportons la solution. Pour en savoir plus : <https://www.popina.com/fr/>